



LES PERRYS

10 Pièces

360 m²

Réf. Salina

6 300 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre à Saint-Tropez, à proximité de la Baie des Canebières et de la plage des Salins, dans un quartier extrêmement paisible. Rare sur le marché, ce superbe Mas Provençal, construit avec des matériaux de qualité, offre le confort suivant : Au rez-de-jardin, un vaste séjour lumineux avec cheminée, une cuisine indépendante entièrement équipée, et deux chambres 'en-suite'.. À l'étage, la suite parentale dispose d'une salle de bains, d'un dressing, et d'une grande terrasse orientée au sud. Le niveau inférieur comprend un appartement indépendant avec séjour, cuisine, et deux chambres avec salle ...

For sale in Saint-Tropez, near the Baie des Canebières and the beach of Salins, in an extremely peaceful area. Rare on the market, this superb Provençal Mas, built with quality materials, offers the following comfort: On the garden level, a large bright living room with fireplace, a fully equipped independent kitchen, and three bedrooms with their own bathroom. Upstairs, the master suite has a bathroom, a dressing room, and a large south-facing terrace. The lower level includes an independent apartment with living room, kitchen, and two bedrooms with bathroom. The property also includes a ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

